

FRAGA: «LA UNIDAD NACIONAL ESTA EN PELIGRO»

MADRID, 12 (INFORMACIONES).

La unidad nacional está en peligro. España está inmersa en una crisis de la civilización y tenemos un Gobierno incapaz de dar soluciones», manifestó el secretario general de Alianza Popular, don Manuel Fraga Iribarne, en el transcurso del acto de clausura del congreso provincial de Madrid de su partido, celebrado durante el fin de semana, y en el que fue elegida la nueva Junta provincial, así como aprobadas las cuatro ponencias presentadas.

Por un escaso margen de votos, la candidatura encabezada por don Carlos Martín Cinto, que propugnaba un criterio más unitario de Alianza Popular, venció a la de don Fernando Redondo Verdugo, más inclinada al mantenimiento de una estructura federada, debido (según fuentes de los compromisarios que, en número de 600, participaron en el congreso) a la inclusión en sus filas de representantes hombres de partidos federados a A.P. y no de él mismo. En este sentido, tanto "vencedores" como "vencidos" expresaron a INFORMACIONES que las diferencias entre ambas candidaturas residían en aspectos metodológicos y no ideológicos.

Por otra parte, fuentes de Alianza Popular manifestaron a INFORMACIONES que indudablemente la candidatura vencedora podía considerarse la más centrista, frente a la presentada por el señor Redondo, la cual, según las citadas fuentes, era más tendente a la derecha "a secas".

Una vez efectuado el recuento de votos y hecha pública la composición de la Junta provincial recién elegida, tras una breve intervención de su presidente, en la que agradeció la confianza puesta en su candidatura y felicitó al señor Redondo, tomaron la palabra sucesivamente don Ramón Hermosilla, de la presidencia colegiada de A.P. y cercano a Acción Democrática Española (A.D.E.), que encabezaba don Manuel Silva Muñoz, y don Cruz Martínez Esteruelas, quienes, respectivamente, abogaron por una concepción insinuatamente federalista, por un lado, y por la necesidad imperiosa de un partido unitario.

A continuación intervino el señor Fraga, quien, entre otras cosas, se refirió a los distintos aspectos de la situación del país, del que dijo "está inmerso en una crisis de la civilización".

A.P., MAS NECESARIA QUE NUNCA

El líder de A.P. tuvo duras palabras para con el Gobierno, los partidos políticos y las centrales sindicales, señalando más tarde que su partido es "más necesario que nunca". En este sentido añadió que "A.P. es la única fuerza política que podía salvar a España". Por otro lado, el señor Fraga se refirió a la etapa franquista como parte de la historia "y del juicio de Dios", y señaló las distintas características del partido que encabeza diciendo que "defendemos un humanismo cristiano", así como una concepción comunitaria, economía social de mercado y la unidad nacional compatible con autonomías funcionales "como integradoras del país y no al contrario".

"No somos izquierda —dijo después—, porque la misma en España sólo es marxista". "Tampoco somos extrema derecha, nada tenemos que ver con la violencia y obligaremos a que nadie se salte las reglas del juego." Y, por último, señaló al respecto que "tampoco somos centro-izquierda, que significa pedir vo-

refiere, referentes a bases de reglamento de régimen interior, nuevas generaciones, organización e ideológica, esta última apunta la defensa de un pluralismo democrático, presta especial atención a la futura Constitución y señala la necesidad de A.P. de relacionarse con los partidos europeos afines a él.

Para concluir sus palabras, don Manuel Fraga pidió a los presentes "optimismo, porque España nos necesita. No vamos a ser un partido con intereses de unos grupos —agregó por fin—; vamos a trabajar en los barrios, a los que hemos tenido abandonados, y en los pueblos, pensando en las próximas elecciones municipales y en las que vengan".

Por otra parte, en cuanto a las ponencias aprobadas se